



## **Cómo ser el mejor aliado de *Santa Claus y Reyes Magos* esta temporada**

Navidad está a la vuelta de la esquina, y es el momento perfecto para convertirte en el Santa Claus que todos los niños necesitan. Entre tanta oferta disponible en la categoría, Mercado Libre te ayuda a saber cuáles son los juguetes y regalos más esperados por los más pequeños del hogar, por supuesto disponibles en el marketplace preferido de los mexicanos.

[Scooter eléctrico](#). Combina la tecnología y diversión de jugar con la necesidad de hacer ejercicio. Será un compañero de aventuras y juegos durante varios años, donde los niños se divertirán desplazándose y explorando, mientras fortalecen sus piernas y mejoran su equilibrio. Asegúrate de elegir un scooter adecuado a la edad y altura del niño, para garantizar su seguridad y comodidad.

[Kit de LEGO](#). Logra que se diviertan, aprendan y desarrollen diferentes habilidades de coordinación con su kit de LEGO favorito. Arma todo lo relacionado con tu película, serie o temática favorita con la multitud de opciones que tiene para cada miembro de la familia.

[Nenuco y Petuco Bebé y Perrito](#). Fomenta el desarrollo de las habilidades sociales y emocionales con este adorable set incluye un bebé y su fiel mascota, con accesorios que aseguran horas de diversión. Es un regalo ideal para fomentar el juego imaginativo.

[Polly Pocket Centro Comercial de Dulces Sorpresas](#). Despierta la imaginación en los pequeños aventureros que aman las historias llenas de dulzura y creatividad. Este set es un clásico que nunca falla.

[Trolls Muñeca Poppy Peinado Mágico](#). Con esta muñeca, los pequeños podrán recrear los mágicos peinados de Poppy y revivir las aventuras llenas de música y color de la película.

[Zuru Robo Alive: Mega Dino Fossil Find](#). ¿Aman los dinosaurios? Este huevo sorpresa combina aprendizaje y diversión al desenterrar fósiles de un Stegosaurus interactivo.

[Triciclo Apache](#). Un triciclo clásico y resistente que garantiza risas y aventuras al aire libre. ¡Un regalo inolvidable!

Este año, Mercado Libre no solo te salva logrando hacer que tus envíos lleguen en 24 horas o menos en 25 ciudades de la República Mexicana, sino que también te da la oportunidad de generar comisiones mientras sugieres y salvas la temporada de tus amigos. Si ya eres parte de su Programa de Afiliados o



todavía no lo conoces, este programa te permitirá ganar hasta un 24% de comisión en categorías seleccionadas. ¡Una oportunidad tan brillante como la estrella del árbol de Navidad! Descubre más sobre el programa y empieza tu aventura navideña [aquí](#). ¡Es hora de hacer magia navideña y aprovechar esta gran oportunidad!

###

#### **Sobre Mercado Libre**

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envios, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar por bienes y servicios por internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. El sitio está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países más importantes en donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007, y es uno de los mejores lugares para trabajar en el mundo según ranking GPTW.

#### **Sobre Programa de Afiliados:**

Este programa está diseñado para maximizar tus ganancias mientras haces recomendaciones personalizadas. Siendo parte del programa podrás tener:

- Comisiones mejoradas: Gana hasta un 24% de comisión en categorías seleccionadas.
- Soporte continuo: Accede a webinars, guías y tutoriales para maximizar tus esfuerzos y ayudarte a destacar como afiliado.
- Flexibilidad: Promociona productos desde donde estés. Ya sea en casa, una cafetería o incluso mientras disfrutas de la playa.
- Catálogo inmenso: Encuentra el regalo perfecto para cada audiencia, desde juguetes hasta tecnología.